



HÔTELLERIE LE PLEY FAIT PEAU NEUVE



Le restaurant Playground.

Le groupe Madeho, propriétaire de l'hôtel 4* Pley situé rue du Faubourg Saint-Honoré, vient d'annoncer la rénovation complète de l'établissement. **Madeho** a fait appel au décorateur Fabien Roque pour repenser cet hôtel. Ce dernier a misé sur les matières : les velours, le bois et le laiton, matériaux de prédilection du décorateur, pour apporter une touche sophistiquée au projet. Cet univers feutré se retrouve au sein des 100 chambres que propose le Pley.

D'une superficie allant de 15 à 75 m², les chambres se divisent en cinq catégories, tandis qu'une suite, avec accès privatif au rooftop de l'hôtel, est aussi disponible. L'établissement dispose par ailleurs d'un bar, Le Playground, du restaurant Playground (ouverture courant 2021) ainsi que du Pley Mersea. En s'associant à l'enseigne de street food de la mer Mersea, le Pley propose ainsi un restaurant attenant à l'hôtel. L'enseigne Mersea a été créée en 2016 avec l'expertise du chef breton doublement étoilé Olivier Bellin.

www.pley-hotel.com

